

Les gestes pour sauver la planète

J'ai lu avec intérêt le dossier sur les gestes pour sauver la planète, mais quelle surprise face à vos idées sur la consommation de viande! C'est bien de stimuler les jeunes à réduire leur consommation de viande, mais c'est insuffisant. Selon vous, «les nutritionnistes prétendent qu'il suffit de manger de la viande trois fois par semaine pour nos besoins en protéines animales.» C'est faux! Nous n'avons aucun besoin de protéines animales. Je suis végétarien et en meilleure santé que la moyenne des Français. L'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture admet que manger de la viande est dangereux pour l'environnement. Il faut se demander si on a besoin de manger autant de viande. Cependant, la vraie question est de savoir si l'on en a vraiment besoin. Je vous épargne les considérations éthiques concernant la souffrance des animaux, dont vous devriez parler dans un futur dossier.

Jérôme, 22 ans

Phosphore, juillet 2009

Tekst 4 Les gestes pour sauver la planète

1p 11 Sur quoi est-ce que Jérôme veut attirer l'attention?

Sur le fait qu'il faut

- A interdire aux gens de manger autant de viande.
- B manger de la viande au moins trois fois par semaine.
- C manger moins de viande pour avoir une meilleure santé.
- D se demander s'il est nécessaire de manger de la viande.

Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.